



Antrag

der Fraktionen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Bahnhofsmodernisierung

Der Landtag wolle beschließen:

– Wir bitten die Landesregierung, sich weiterhin bei der Deutschen Bahn AG dafür einzusetzen, dass die Modernisierung von schleswig-holsteinischen Bahnhöfen, z. B. Kiel, Lübeck, Travemünde, Husum und Flensburg, so zügig wie möglich fertig gestellt wird. Die bisherigen Verzögerungen bei den Baufortschritten der Bahnhöfe Kiel und Husum haben zu erheblichen Verärgerungen bei der Bevölkerung und den Bahnnutzern geführt.

Die schleswig-holsteinische Landesregierung bemüht sich seit langem mit Erfolg, die Bedeutung des Schienenverkehrs zu erhöhen, um mehr Fahrgäste für die Schiene zu gewinnen und den Individualverkehr zu reduzieren. Die Deutsche Bahn AG ist gefordert, das Ihre dazu beizutragen und unter anderem die Attraktivität der Bahnhöfe zu verbessern.

Gerhard Poppendiecker
und Fraktion

Karl-Martin Hentschel
und Fraktion